

NOUS, LA SEYNE : NOTRE SEUL PARTI, C'EST LA SEYNE

LISTE CONDUITE PAR

PATRICE BESSONE

«Chères Seynoises, chers Seynois,

Nous sommes des Seynoises et des Seynois, pour la plupart issus du monde du travail, mais d'horizons professionnels très divers, du secteur privé comme du secteur public : professions libérales et médicales, enseignants et fonctionnaires, commerçants, chefs d'entreprises, artisans, auto-entrepreneurs et jeunes universitaires. Nous représentons la population seynoise dans toute sa diversité d'origines, de sexes, d'âges et de sensibilité modérée, démocrate et républicaine .

Nous n'avancions pas masqués au service de partis politiques, d'idéologies, ou d'ambitions politiques ultérieures. Notre seule ambition est de participer à l'avenir de notre ville et à l'amélioration de son cadre de vie. Nous voulons faire de La Seyne-sur-Mer un exemple de ville du futur, plus sûre dans tous les quartiers, plus apaisée, plus verte, plus éducative, relevant les défis de la transition énergétique et du respect de l'environnement, plus saine au plan de l'alimentation collective et des déplacements doux, plus accessible aux personnes âgées et aux handicapés, aussi ferme vis-à-vis de la laïcité que contre toute forme de discrimination, résolument tournée vers la jeunesse et attentive à son avenir. Une autre Seyne est possible !

Nous conduirons ce projet de transformation de La Seyne-sur-Mer de simple ville de banlieue en ville exemplaire et attractive, avec vous, en mettant en place un budget participatif et en constituant une Assemblée Citoyenne, tirée au sort et renouvelable tous les ans que nous consulterons mensuellement et qui sera amenée à se prononcer sur les grandes orientations municipales et les décisions qui vous concernent.

Une municipalité, c'est avant tout une équipe soudée et complémentaire. C'est aussi un Maire accessible et familier de la commune, indépendant de toute coterie ou clan, au service de tous et du bien commun. Beaucoup d'entre vous connaissent mes origines seynaises, mon activité professionnelle d'auto-école héritée de mes parents, mon attachement à la jeunesse seynoise et à ma commune .

Nous ne sommes pas des professionnels de la politique et nous vivons d'autres activités.

Nous n'avons qu'une seule ambition : être utiles aux Seynoises et aux Seynois !»

Avec toute mon affection
Patrice Bessone

Le 15 et 22 Mars prochains, votez et faites voter pour

PATRICE BESSONE et sa liste **NOUS, LA SEYNE : NOTRE SEUL PARTI, C'EST LA SEYNE**



**RETROUVONS NOTRE QUALITÉ DE VIE
ET SOYONS FIERS DE LA SEYNE !**